

Hier, 13/10/2024, en fin de journée, les agents du Centre de Détention Écrouves ont été une nouvelle fois confrontés aux dérives d'un détenu bien connu de nos services !

*Un comportement de toxicomane en manque, potentiellement violent, doté d'une arme de type « poinçon » tenue en main...
Il exigeait même qu'on lui remette de la cocaïne pour dixit : se calmer... !!!*

Surréaliste et carrément inquiétant !!!

Pour rappel : le précédent incident violent (de nature similaire : usage de stupéfiants notamment...) avec cet énergumène date du 31 août 2024 et avait causé « des blessés » parmi nos collègues... !

Il aura donc fallu organiser, ordonner une intervention en y associant les Personnels, particulièrement volontaires, professionnels et opérationnels pour se faire !
Les agents ayant participé à cette intervention ont été efficaces, malgré des circonstances difficiles.

L'UFAP UNSa Justice félicite les collègues présents, du surveillant en passant par le Gradé, jusqu'à l'officier..., et leur témoigne ses remerciements pour cette intervention réussie et sans blessé !!!

Le bureau local UFAP demande que l'administration opère à des remises de récompenses officielles pour l'excellente gestion de cet incident, malgré les conditions que l'on connaît, et le profil si particulier de l'intéressé !
Par ailleurs, il est nécessaire et urgent de voir ce détenu affecté dans une structure enfin adaptée à son potentiel dangereux..., pour une prise en charge individualisée, sécurisée et efficace !

**Et pourquoi pas une structure médicalisée type « UHSA »
ou encore une « Unité Détenus Violents » ???**

Le secrétaire local,
Jean-Claude Roussy